

マスク着用の考え方の見直し等について

日頃より当クラブをご愛顧賜り、誠にありがとうございます。

令和5年2月10日に内閣官房コロナ対策室より新たに示された「マスク着用の見直し等について」及び基本的対処の方針が示されました。また、3月13日よりマスクの着用を、個人の判断に委ねる方針が発表されました。

それに伴い、当クラブの今後の感染症対策変更についてお知らせいたします。

1.変更期日

2023年3月13日（月）より

2.変更内容

(1) マスク着用について

- ①館内でのマスク着用は個人の判断に委ねます。
※個人の主体的な判断を尊重してください。
※マスク未着用での会話はお控えください。
- ②スタッフにつきましては、当面の間マスクを着用いたします。

(2)その他

- ①体調不良の際はご来館をお控えください。
- ②館内に消毒液を設置しておりますので引き続き手指消毒を推奨いたします。
- ③マシンの仕切り板は引き続き設置し、使用後は消毒の対応を出来る限りご協力お願いいたします。
※その他変更があった場合は随時お知らせいたします。

引き続き、皆様がより快適にご利用できますよう、ご協力をお願いいたします。